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 Acta No. 148 

 
En San Juan de Pasto, siendo las 9:00 am., del día Martes 12 de Septiembre 

de 2023, se reunieron los concejales con el fin de realizar la sesión ordinaria 
correspondiente a la fecha.  

 
La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  

 
ACOSTA SANTACRUZ CARLOS ANDRES, AVILA MORENO JOSE SERAFIN 

(Solicito Permiso),  CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, ERASO CUACES 
FRANKY ADRIAN, FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, GOMEZJURADO GARZON 

ALVARO JOSE, GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ 
CABRERA BERNO ISMAEL HERNAN, MENESES RIVADENEIRA WILLIAM 

ANDRES, MUÑOZ SANTACRUZ CRHISTYAM DAVID, NUÑEZ GUERRERO 

GUSTAVO ALONSO, PRADO CHIRAN WILFREDO MANUEL, ROSERO PAZ 
HAROLD MAURICIO, TORRES SILVA JAVIER MAURICIO, URBANO VALLEJO 

WILLIAM ORLANDO, VILLOTA RAMIRO VALDEMAR, YANDAR PAZ MAURICIO 
ALEXANDER, ZAMBRANO JURADO JESUS HECTOR. 

 
Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con el 

orden del día establecido de la siguiente manera: 
 

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

3. SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO “POR MEDIO DEL CUAL SE 
FIJA LA ESCALA SALARIAL PARA LOS DIFERENTES EMPLEOS DE LA 

PLAZA DE PERSONAL DE LA UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL 
SISTEMA ESTRATEGICO PUBLICO DE PASTO – UAESEP AVANTE PARA 

LA VIGENCIA FISCAL 2023 Y SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES. 

PONENTE CONCEJAL RAMIRO VALDEMAR VILLOTA 
4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 
Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  

 
EL PRESIDENTE manifiesta, tenemos la presencia del doctor Jorge Martínez 

representante de la unidad de cuidados intensivos del hospital San Pedro, el 
concejal Bertulfo Justin ha hecho un reconocimiento por su labor inalcanzable 

de salvar vidas. Solicita decretar receso de 30 minutos para iniciar con el 
reconocimiento y luego continuar con el segundo debate. 

 
Se somete a consideración es aprobado. 

 
Termina el receso. 

 

La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  
 

ACOSTA SANTACRUZ CARLOS ANDRES, AVILA MORENO JOSE SERAFIN 
(Solicitó Permiso),  CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, ERASO CUACES 

FRANKY ADRIAN, FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, GOMEZJURADO GARZON 
ALVARO JOSE, GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ 

CABRERA BERNO ISMAEL HERNAN, MENESES RIVADENEIRA WILLIAM 
ANDRES, MUÑOZ SANTACRUZ CRHISTYAM DAVID, NUÑEZ GUERRERO 

GUSTAVO ALONSO, PRADO CHIRAN WILFREDO MANUEL, ROSERO PAZ 
HAROLD MAURICIO, TORRES SILVA JAVIER MAURICIO, URBANO VALLEJO 
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WILLIAM ORLANDO, VILLOTA RAMIRO VALDEMAR, YANDAR PAZ MAURICIO 

ALEXANDER, ZAMBRANO JURADO JESUS HECTOR. 
 

Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con el 
orden del día establecido de la siguiente manera: 

 
 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
 

El concejal Álvaro Figueroa, propone que el acta sea leída y aprobada por la 
mesa directiva.  

 
Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

3. SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO “POR MEDIO DEL 
CUAL SE FIJA LA ESCALA SALARIAL PARA LOS DIFERENTES 

EMPLEOS DE LA PLAZA DE PERSONAL DE LA UNIDAD 
ADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL SISTEMA ESTRATEGICO 

PUBLICO DE PASTO – UAESEP AVANTE PARA LA VIGENCIA 
FISCAL 2023 Y SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES. 

PONENTE CONCEJAL RAMIRO VALDEMAR VILLOTA 
 

El presidente solicita dar lectura al informe de comisión. 
 

EL SECRETARIO da lectura al informe de comisión. 
 

EL PRESIDENTE pregunta ¡aprueba el concejo la proposición con que termina 
el informe de comisión? Es aprobado. 

 

Se abre el segundo debate. 
 

Se concede la palabra al concejal RAMIRO VALDEMAR VILLOTA manifiesta, 
el proyecto de acuerdo cumple con los requisitos establecidos en la 

constitución y la ley, tiene coherencia, existe concepto jurídico del abogado de 
la corporación, la comisión de presupuesto dio primer debate aprobando el 

proyecto. Solicita dar segundo debate. 
 

EL PRESIDENTE solicita dar lectura al articulado. 
 

EL SECRETARIO da lectura al articulado. 
 

 
 

ARTÍCULO PRIMERO. -ÁMBITO DE APLICACIÓN. - Mediante el presente 

acuerdo se regula la escala salarial para los servidores públicos de la UNIDAD 
ADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL SISTEMA ESTRATÉGICO DE TRANSPORTE 

PÚBLICO DE PASTO – UAE SETP AVANTE, entidad pública descentralizada del 
orden municipal, en cargos de libre nombramiento y remoción. 

 
ARTÍCULO SEGUNDO. -CLASIFICACIÓN DE LOS EMPLEOS. Según la 

naturaleza general de sus funciones, la índole de sus responsabilidades y los 
requisitos exigidos para su desempeño, los empleos de la UNIDAD 

ADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL SISTEMA ESTRATÉGICO DE TRANSPORTE 
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PÚBLICO DE PASTO – UAE SETP AVANTE, a los cuales se refiere el presente 

acuerdo, se clasifican en el nivel jerárquico de DIRECTIVO. 
 

ARTÍCULO TERCERO. - Fijase la escala salarial de los funcionarios de las 
distintas categorías de empleos de la UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL 

DEL SISTEMA ESTRATÉGICO DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PASTO – UAE SETP 
AVANTE, con un incremento del 16% para la vigencia 2023, así: 

 

ESCALAS SALARIALES PARA FUNCIONARIOS DE VINCULACIÓN LIBRE 

NOMBRAMIENTO Y REMOCIÓN VIGENCIA 2023 

 

 

Nivel Límite Mínimo 

Límite Máximo 

asignación básica 
mensual 

DIRECTIVO $7.702.038  $9.055.767,00 

 

PARÁGRAFO 1º.-: En ningún caso las escalas salariales podrán superar los 
límites máximos salariales de los empleos territoriales fijados anualmente 

para el Gobierno Nacional y ningún empleado de la UNIDAD 
ADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL SISTEMA ESTRATÉGICO DE 

TRANSPORTE PÚBLICO DE PASTO – UAE SETP AVANTE, podrá superar 
el límite máximo salarial del Alcalde Municipal de Pasto. 

 
ARTÍCULO CUARTO. - El presente Acuerdo rige a partir de la fecha de su 

sanción y publicación por parte del Alcalde Municipal y surte efectos fiscales 
a partir del primero (1º) de enero de 2023.    

 
 

Se somete a consideración de la plenaria el articulado. Es aprobado. 

 
EL SECRETARIO da lectura al preámbulo. 

 
EL CONCEJO DEL MUNICIPIO DE PASTO 

 
 

En ejercicio de sus atribuciones constitucionales y legales, en especial las 
contenidas por el artículo 313 de la Constitución Política, y las leyes 136 de 

1994 y 1551 de 2012 
ACUERDA 

 
 

 
Se somete a consideración de la plenaria el preámbulo. Es aprobado. 

 

EL SECRETARIO da lectura al título. 
 

 
“POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LA ESCALA SALARIAL PARA LOS 

DIFERENTES EMPLEOS DE LA PLANTA DE PERSONAL DE LA UNIDAD 
ADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL SISTEMA ESTRATÉGICO DE 



 
 

 
  

  4 

TRANSPORTE PÚBLICO DE PASTO – UAE SETP AVANTE PARA LA 

VIGENCIA FISCAL 2023 Y SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES” 
 

 
Se somete a consideración de la plenaria el título. Es aprobado. 

 
EL PRESIDENTE pregunta ¿aprueba el concejo el proyecto de acuerdo en su 

conjunto? Es aprobado. 
 

EL PRESIDENTE pregunta ¿quiere el concejo que sea acuerdo municipal? Es 
aprobado. 

 
Pasa a sanción del alcalde. 

 

4 PROPOSICIONES Y VARIOS 
 

Se concede la palabra al concejal CHRISTYAM MUÑOZ manifiesta, en medios 
de comunicación ha surgido una información, la posible concesión del hospital 

de Santa Mónica al hospital Departamental, esta dificultad frente al tema de 
entregar a la gobernación de Nariño un bien público del municipio por el que 

tanto se luchó y por lo que este concejo históricamente hizo tantas cosas, y 
que hoy la mala planeación este mostrando que no se puede utilizar este 

hospital en su máxima capacidad para lo que fue construido y que se esté 
pensando en dárselo en concesión al departamento, nos deja muy indignados 

a los pastusos. Solicita que la ese Pasto Salud y su directora de explicaciones 
si está sucediendo o no lo que los medios están diciendo. 

 
Interpelación por el concejal FRANKY ERASO manifiesta, me sumo a estas  

palabras, teniendo en cuenta que Emssanar está debiendo más de 11.000 

millones de pesos, que están dificultando la operatividad del hospital 
departamental, ese llamado es urgente para saber que va a pasar con el centro 

de santa Mónica, en el momento se supone que está operando sin ningún 
problema, pero este rumor se ha regado por varios medios de comunicación y 

la gente pregunta y no tenemos la información correcta. 
 

Se concede la palabra al concejal BERTULFO GUSTIN manifiesta, mañana va 
a estar la gerente de Pasto salud aquí, porque le daremos segundo debate a 

la escala salarial de la planta de personal de Pasto Salud, no sé si podemos 
mañana tratar ese tema, para que nos aclare esta situación. 

 
El concejal CHRISTYAM MUÑOZ manifiesta, las preguntas serian, ¿Qué está 

pasando con el hospital de Santa Mónica y si se va a consignar al hospital 
Departamental? ¿Cuál es la deuda que tiene en este momento Emssanar? 

¿Cómo están las finanzas de este hospital y de la ese Pasto salud? 

Solicita incluirlo en el orden del día. 
 

Se concede la palabra al concejal ANDRES ACOSTA manifiesta, en los últimos 
días se han varios suicidios, varias afectaciones a la vida e integridad de los 

niños, el día de ayer en un colegio prestigioso de la ciudad de Pasto se terminó 
suicidando una niña, es necesario que salud municipal, la ese, las eps pongan 

los ojos sobre este tema en la prevención de la salud mental. Solicita que se 
ponga este tema a la directora de Pasto salud.  

Propone el espíritu de la nota de duelo de la niña María Celeste Cabrera Agreda 
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Se somete a consideración el espíritu de la nota de duelo. Es aprobado. 

 
Se concede la palabra al concejal ALVARO FIGUEROA solicita para el dia de 

mañana convocar a la comisión de plan de régimen para el proyecto por medio 
del cual se autoriza al gerente de la unidad administrativa especial del sistema 

estratégico de transporte público para comprometer vigencias futuras 
excepcional. 

 
Se concede la palabra al concejal BERNO LOPEZ manifiesta, algunos 

candidatos a la alcaldía que se aprovechan de su espacio para engañar a la 
gente, hay una campaña que aprovecha lo que está haciendo Sepal, el 

embellecimiento de vías, escenarios deportivos tema de iluminación, diciendo 
que ese es un proyecto de ello, que ni siquiera ha trabajado, es importante 

que haya una claridad, porque aquí se aprobó un proyecto a Sepal para 

embellecer los escenarios deportivos para que llegue la iluminación led, se 
haga el cambio de iluminarias  en diferentes vías principales del municipio de 

Pasto. Solicita respeto y claridad. 
 

EL PRESIDENTE manifiesta, es importante utilizar los medios de denuncia de 
la plataforma Uriel del ministerio del interior, a la cual si lo tiene me sumo a 

la iniciativa. Solicita aportar las pruebas necesarias, para que la plataforma 
Uriel de aviso como delito electoral a fiscalía general de la nación. 

 
 

Siendo las 09:44 a.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 
terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día Miércoles 

13 de Septiembre de 2023 a las 9:00 a.m. 
 

 
 

 

 

 
JAVIER MAURICIO TORRES SILVA               SILVIO ROLANDO BRAVO 

Presidente Concejo Municipal        Secretario General  
 

 

 
Proyectado por: Mónica Villota R. 

 


